



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

Ecclésiologies et crises mondiales | Transversalités, la revue de l'ICP vient de paraître !

L'Institut Catholique de Paris propose une réflexion sur le positionnement de l'Eglise et ses ressources face aux tensions qui affectent la société.



Recevez l'actualité de l'ICP !

Je choisis mes centres d'intérêts

L'ESPRIT GRAND OUVERT
TRANSVERSALITÉS
SUR LE MONDE

RECHERCHE

Régulation des autorités, rapport avec les institutions, la question des ministères... les crises qui affectent les Eglises et leur rapport à la société sont très diverses. Dans ce nouveau numéro de Transversalités, l'ICP consacre ainsi son dossier thématique à l'ecclésiologie face aux crises mondiales en traitant trois aspects majeurs :

l'interprétation des grands textes conciliaires à la lumière des moutures et schémas préparatoires ;
l'Eglise comme corps social : afin de mieux appréhender la manière dont elle s'intègre dans l'espace public ;
l'appropriation par les Chrétiens de leur appartenance à la vie ecclésiale : l'Eglise est un corps et non pas une somme d'individualités.

Ce dossier s'appuie sur les **travaux exposés lors de la 2e journée des Ecclésiologues francophones**, organisée en novembre 2020 à l'initiative de la Faculté de théologie de l'ICP.

Sommaire du dossier thématique

Ecclésiologies et crises mondiales. Quelles épistémologies pour une théologie de l'Église ?

L'Église dans le temps de ce monde : imagination, corporéité, altérité

Sylvain Brison »

La valeur ajoutée de l'étude précise de l'évolution de l'ecclésiologie à Vatican II afin de protéger l'héritage du concile aujourd'hui

Peter De Mey

L'ecclésiologie de temps de crise

Jean-Louis Souletie

Perspectives pour une ecclésiologie narrative du Peuple de Dieu

Gabriel Richi Alberti

Transversalités, la revue scientifique de l'ICP

Revue trimestrielle, *Transversalités* rassemble des travaux de recherche pluridisciplinaire sur des thématiques de l'Unité de Recherche « Religion, Culture et Société ».

Cette publication bénéficie de la reconnaissance scientifique du Hcéres, Haut conseil de la recherche et de l'enseignement supérieur, ainsi que du ERIH+, l'index européen des revues académiques en sciences humaines et sociales.

Créée en 1982, elle succède aux *Nouvelles de l'Institut Catholique de Paris*.

Lieu(x) :

Publié le 7 février 2022 – Mis à jour le 19 mars 2024

A lire aussi

A LA
UNE

RECHERCHE

Tous les tags